

Dienstag, 28. März 2023, Sollinger Allgemeine
/ Uslarer Land

VfB unterstützt Forum Kinderarmut

Verein und Traditionself geben 700 Euro für Bücher- und Spiele- haus-Projekt



Spendenübergabe des VfB Uslar und der Traditionself im Diakonischen Werk mit (von links) Florian Zeike (VfB-Vorstand), Melanie Schmidt (Forum Kinderarmut), Georg Globisch (Vorsitzender Traditionself) und

Alexander Mainhardt (VfB-Vorstand). Foto:
Frank Schneider

Uslar – Der VfB Uslar und die Traditionself des Vereins unterstützen das Forum Kinderarmut des Diakonischen Werks mit einer Spende von 700 Euro. Ermöglicht wurde die Spende aus dem Überschuss des Bergbräu-Cup-Hallenfußballturniers des VfB Uslar zwischen den Jahren und des Altherrenturniers der Traditionself im Januar.

Das Geld will das Forum Kinderarmut für sein aktuelles Projekt einsetzen: Geplant ist, an der Langen Straße in der Uslarer Innenstadt ein Spielhäuschen aufzustellen, in dem Bücher und Spiele für Grundschüler und Kindergartenkinder bereitgestellt werden. Das Spielhaus, das vom Berufsförderzentrum des Albert-Schweitzer-Familienwerks hergestellt wird, soll mit Klappen ausgestattet werden, die den kostenfreien Zugriff auf Bücher und Spiele ermöglichen, erklärte Melanie

Schmidt vom Forum Kinderarmut das Projekt bei der Spendenübergabe mit Florian Zeike und Alexander Mainhardt vom VfB-Vorstand und dem Traditions-elf-Vorsitzenden Georg Globisch.

Das Spielhaus soll im Sommer aufgestellt werden. Jetzt wird noch nach einem Namen für das Haus gesucht. Vorschläge werden im Diakonischen Werk angenommen, Telefon 0 55 71/92 41 12, E-Mail melanie.schmidt@leine-solling.de. fsd